
平成３０年 第２回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

１２ 

 

芳政会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

１ つがる市立図書館について 

 

（１） つがる市立図書館の利用について 

  図書館利用者の中には、勉学に勤しむ人、「暇つぶし」に来ている人と、双方見 

受けられます。そのため、時間にゆとりがあって暇をつぶしに来ている人には、共 

有スペースのソファでくつろいで頂き、真剣に勉学に励んでいる学生等には、周囲 

の視線や館内をブラブラする人の行動等を視界から遮断し、学習や読書、考え事等 

に集中できるよう、プライバシーが守られる環境を提供すべきではないか。 

また、大勢の方が訪れる施設であることから、盗難防止や本を大切にすることも 

重要と考えます。 

  そのことから、次の点についてお伺いいたします。 

① 学習机の両サイドに間仕切りを設置し、「プライベート・スペース」の提供を 

提案します。 

② 盗難防止のための IC タグ機能により、未然防止につながった事案はあるか。

あわせて落書きされるなどの事案があれば数をお知らせください。 

 

 

２ 選挙における期日前投票に 

 について 

 

（１） イオンモールつがる柏の期日前投票所について 

  来年は統一地方選の年であり、１月の市議選、４月は県議選、６月は知事選そし 

 て７月か８月には参院選が予定されています。一人でも多くの人に投票所に出向い 

て頂きたいと思っておりますが、本市でも高齢化が進む中、歩行に支障を来してい 

る人も多く見受けられます。 

このような状況を考慮して、期日前投票所を１階ホールに設置してはどうかと考 

えますが、如何なものでしょうか。 
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第２席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

無所属 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 人口減少問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）今後の施設の運営について 

① 市では公共施設に係る今後の修繕等に備えた基金を創設したが、人口が今後 

 も減少することが見込まれている状況で、それ以外に検討すべきことはないか。 

② 人口が減少していく中で、総合体育館の運営はどのように考えているか。 

 

（２）市の人口減少対策について 

① 減少する人口に対する危機感はあるか。 

② これまでの対応策の効果は。 

   また、対策の前倒しや練り直しは検討しているか。 

 

 

２ 市施設等の視察者について 

 

 

（１）市施設等の視察者への対応について 

① 市立図書館が開設後、視察で訪れる方が増加していると聞いているが、図書館 

を含め、市へ行政視察、見学等で訪問した件数は 28年度、29年度でどのくらい 

かお知らせください。 

② 訪問者に対する応対はどのようにしているか。 
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第３席 

 

１７ 

 

芳政会 

伊藤 良二 

（一問一答） 

 

１ 一般廃棄物最終処分場に 

ついて 

 

 

（１）つがる市一般廃棄物最終処分場について 

① 各処分場の現状はどうなっているか。 

② 建設のスケジュール及び予算額(事業費)と財源は。 

 

 

２ 総合体育館について 

 

 

（１）つがる市総合体育館建設について 

① 体育館建設の目的は何か。 

② 事業費はどの程度と見込んでいるか。 

  ③ 建設のスケジュール及び用地買収は終わったのか。 

 

 

３ 東京事務所について 

 

（１）つがる市東京事務所について 

① 事務所を設置するその目的は何か。 

 ② 準備の状況は。 

③ 目標と年限は。 

 

 

４ 人口減・少子化対策について 

 

（１）人口減少に歯止めをかけるために 

  ① 第１子から出産祝金を出すべきでは。 

  ② つがる市としても戦略を練り直すべきでは。 
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第４席 

 

 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

絆心会 

佐藤 孝志 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

１ 人口減少対策について 

 

 

 

（１）市の移住定住・子育て支援策について 

① 人口の将来展望・増子化について 

 

 

２ 公共施設の管理について 

 

（１）公共施設等総合管理計画の進捗状況について 

① 今後の管理計画について 

 

 

第５席 

 

 

９ 

 

 

芳政会 

三上  洋 

（一問一答） 

 

 

 

１ 小、中学校での道徳（教科） 

について 

 

（１）２０１８年から小学校、２０１９年から中学校で始まる道徳の教科について 

① 検定教科書を発行した出版社は８社であるが、本市ではどの出版社を採用し 

ているのか。 

  ② 教科になれば成績表で評価が行われます。 

その評価方法は。 
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第６席 

 

 

 

 

 

 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

無所属 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

１ 農業政策について 

 

（１） つがる市における本年度の生産調整の現状について 

（２） 農業労働力確保のための、つがる市の取り組みはどうなっているか。 

 

 

２ 高校生に対する通学措置に 

 ついて 

 

 

（１） 高校生の通学費用に関して、つがる市として助成する考えはないのか。 

 

 

３ つがる市小学生議会（仮称） 

 の開催について 

 

（１） つがる市内の小学生を対象として、実際に議場を使用した模擬議会を開催し 

てみてはどうか。 

 

 

第７席 

 

 

 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

五和会 

成田  博 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

１ 農業人口減少対策について 

 

（１） 本市の対策について 

  ① 今後の市の農業発展のため、更に振興策を講じていく考えはあるか。 

② 新規就農者支援について、支援内容と効果はどの程度あるのか。 

  ③ 労働力（作業員）の確保について、現在取り組んでいる施策・事業等をお知 

らせください。 

④ 最新機械の導入について、今後の農作業の中で検討すべきと考えられるもの 

はあるか。 

 

 

 

 


